



Pinocchio (Ou presque)

publié le 16/03/2016

Vendredi 22 janvier les classes de **6ème 2 et 6ème 3** sont allées voir la générale du spectacle **Pinocchio (Ou presque)** à la Blaiserie. Cette pièce de théâtre d'une durée de 50 minutes était mise en scène par la compagnie **L'Arbre Potager**. Sur scène, trois artistes utilisaient de nombreuses techniques telles que les ombres chinoises, les marionnettes, les masques, de très nombreux instruments, de petits accessoires faits artisanalement et de beaux effets de lumière pour redonner vie au pantin et à ses compagnons. Un spectacle pour petits et grands ! (**Les 6eme3**).

Voici l'avis de certains d'entre nous :

« *Un très beau spectacle lumineux avec de très bons jeux d'ombre.* » (Orlanne)

« *Un assez bon spectacle dans l'ensemble avec de belles lumières mais certains moments étaient un peu longs et ennuyeux.* » (Louis)

« *Ce qui m'a plu c'était comment les comédiens interprétaient leur spectacle : les ombres chinoises, les marionnettes et la musique étaient les bienvenus.* » (Julie)

« *Un très beau voyage grâce à des objets créés de toute pièce par les artistes eux-mêmes.* » (Morgane)

« *Mon moment préféré : La baleine illuminée !* » (Enola)

Portfolio

